

„CSR als unternehmerische Verantwortung“

■ MENSCHEN



styrianARTfoundation präsentiert „eARTh“

Die neun Künstlerinnen und Künstler der diesjährigen Klausur der styrianARTfoundation zum Thema „eARTh“ präsentieren in der Hypo Steiermark mehr als 100 Werke auf vier Etagen. „Wir teilen das Bestreben der styrianARTfoundation, den Kunstschaffenden von morgen schon heute Gehör zu verschaffen“, betont Generaldirektor Martin Gölles.

Rückhaltebecken Weinitzen fertiggestellt

Das Rückhaltebecken Weinitzen ist eröffnet. „Nach unzähligen Rechtsstreitigkeiten, schwierigsten Ablöseverhandlungen und zahlreichen Bürgerinterventionen konnte dieses unverzichtbare Rückhaltebecken am Schöcklbach endlich gebaut und fertiggestellt werden“, zeigt sich Landesrat Johann Seitinger bei der Eröffnung zufrieden.



Alois Mosbacher-Ausstellung bei Raiffeisen

Seit vielen Jahren startet die Raiffeisen-Landesbank Steiermark mit einer Vernissage in die Sparwoche. Heuer stellte auf Einladung von RLB Private Banking-Chef Stefan Tschikof Alois Mosbacher in der Grazer Raiffeisen-Galerie aus. Die Exponate sind noch bis 7. Dezember während der Banköffnungszeiten am Grazer Tummelplatz zu sehen.



KWB ist die Nummer eins bei Pelletsheizungen

Eine Marktstudie der TU Graz bestätigt, dass KWB die zufriedensten Kunden hat. Aus der Sicht österreichischer und deutscher Installateure ist KWB mit deutlichem Abstand der beste Hersteller von Pelletsheizungen. Auch bei einer Umfrage unter Pelletsherstellern und Lieferanten wurde KWB auf den ersten Platz geriebt.



Dental Lounge eröffnet

Am 24. Oktober eröffnete die Dental Lounge Dr. Steiner ihre neue Praxis am Seepark Feldkirchen bei Graz. Dabei handelt es sich um eines der modernsten Zahnlabors Südoesterreichs. Ausgestattet mit Mikroendodontie, Invisalign-Zahnregulierungen, der CEREC-Technologie und Parodontalbehandlungen mittels Laser spielt die Praxis alle technischen Stücke.

Umspannwerk Halbenrain eröffnet

Mit einem großen Festakt wurde das neue Umspannwerk der Energie Steiermark in Halbenrain eröffnet. Das zehn Millionen Euro schwere Projekt hat für die wirtschaftliche Entwicklung der Region große Bedeutung. „Bei der Umsetzung des Projekts war uns der faire Dialog mit Gemeinden, Anrainern und Partnern besonders wichtig“, stellte Christian Purrer bei der Eröffnung fest.

Gegen LKW-Fahrverbot für die Ennstal Bundesstraße

Das geplante LKW-Fahrverbot für die Ennstal Bundesstraße hat negative Folgen für den Wirtschaftsstandort. Umwelttechnisch droht gar ein Bumerangeffekt. Deshalb fordern die steirischen Frächter eine nationale Abstimmung von Fahrverboten. „Vielleicht wäre es besser, wenn einige Bezirke und Ortschaften eine Mauer um sich herum errichten“, ärgert sich Frächter-Obmann Albert Moder über die zuständigen Bezirkshauptmannschaften.

CSR als unternehmerische Verantwortung

Am 23. November findet bei KWB – Kraft und Wärme aus Biomasse GmbH, Industriestraße 235, in St. Margarethen an der Raab um neun Uhr ein CSR-Expertengespräch mit Claudia Schenner-Klivinyi statt. Gelebte unternehmerische Verantwortung bringt bei einem ganzheitlichen Ansatz für Unternehmen und ihre Anspruchsgruppen einen strategischen Wettbewerbsvorteil. Bei der Veranstaltung wird ein Einblick in die Welt des CSR geboten.



Fotos: Hypo Steiermark, Foto Fischer, Robert Farnik, Luch, Energie Steiermark, WB Steiermark, KWB SINWIN, Ralph Pachatz/TheoBauer.com Markhof